



L'usine de cellulose est emblématique du paysage économique du Comminges, construite en 1959, elle produit 300 000 tonnes de pâte à papier par an. Elle est passée sous le contrôle de la société Paper Excellence en 2010 à capitaux indonésiens.

Elle emploie directement 280 personnes mais ce sont des milliers d'emplois dans tout le sud-ouest qui sont concernés, 5000 dans le Comminges, avec le transport, la maintenance, les services. Par exemple la société d'exploitation des bois du sud-ouest (la SEBSO) qui fournit en bois l'usine de Saint-Gaudens et sa sœur jumelle de Tarascon sur Rhône, emploie 80 personnes.

L'annonce en comité social et économique par le directeur général de la possibilité de la mise en liquidation judiciaire du groupe est une bombe pour l'économie du Comminges.

La suppression de milliers d'emplois dont directement les 280 personnes de Fibre Excellence Saint-Gaudens et les 80 de la SEBSO serait une catastrophe pour tout le tissu social et économique de la région. Les sous-traitants, les fournisseurs seraient mis en grande difficulté mais plus encore, en l'absence d'autres employeurs commingeois, ce sont des centaines de familles qui perdraient leurs revenus avec toutes les conséquences économiques et psychologiques qui en découlent. Les commerces et les services publics par ricochet seraient menacés.

C'est bien l'ensemble de la région qui serait en deuil en cas de fermeture de l'usine de cellulose.

Il n'est pas possible de laisser faire cela. Un énième épisode de désindustrialisation appauvrirait considérablement la région et notre pays perdrat le seul producteur français de pâte à papier.

Les décideurs publics doivent faire pression sur les actionnaires de Fibre Excellence qui ont bien profité pendant toutes ces années du travail des salarié.es, des infrastructures payées par nos impôts et des différentes subventions et crédits d'impôts. Ils doivent réinjecter de l'argent afin de pérenniser l'activité du groupe. L'état peut de son côté demander que la valeur de l'énergie produite lors du processus de fabrication de la pâte à papier soit rehaussée.

L'intersyndicale exige que les pouvoirs publics prennent toutes les dispositions afin de préserver l'activité de la cellulose à Saint-Gaudens. Le sud de la Haute-Garonne n'a pas besoin d'un nouveau coup dur après le départ d'ELF il y a plus de 30 ans et de Péchiney il y a 25 ans.

Les commingeois et commingeoises veulent travailler au pays. Les acteurs économiques et politiques ne peuvent pas abandonner la population en fonction de quelques intérêts financiers du moment. L'intersyndicale, avec toute la population commingeoise exige des solutions permettant le maintien de l'activité de la cellulose.

**Tous et toutes en manifestation le 31 janvier à 14h**

**Départ Place Jean Jaurès à ST GAUDENS**

**La cellulose c'est le Comminges.**